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感謝天父保守，讓教會今年舉辦了兩日一夜的讀經生活營，
李寶珠院長於是次營會透過約翰壹書分享活出我「靈」的主題，
各營友在入營前把約翰壹書全卷讀了一次。不足24小時的營會，
內容十分緊湊。希望透過這些相片與大家分享當中的點滴！

樓牧師於開會禮與我們分享「道就是耶穌」

經生活營 耶穌卻叫他們來，說：『讓小孩子到我
這裡來，不要禁止他們，因為在神國
的，正是這樣的人。』」今次讀經營，
連小孩也參與事奉，他們帶領營友們
敬拜，十分開心哦！

李寶珠院長在兩堂講道中分享了「活出
我靈的根基：與神相交」及「活出我靈
的結果：與人相交」，李院長與樓牧師
的信息互相緊扣，讓各營友都有很好的
提醒及學習

多謝天父賜下美好的天氣，地方也很舒
適，讓大家可以好好細味天父的說話，
真的很期待下一次的營會！

由於入營當天是母親節，我們於營
會預備了慶祝活動，由小朋友親手
製作小禮物於晚堂開始時送給各位
父母！

透過遊戲，讓大家加深了解，特別要
提一提，其中一個環節是「讀經生活
營之最」，當中一條問題是：「我」與
天父親密嗎？看「我」讀了全本聖經
多少次吧！
你估馬太一共看了全本聖經多少次？
（答案後頁找） 

已很久沒有參加崇拜以外的教會活動了。五月十

二、十三日，我參與了教會的80周年讀經營，卻

又為我重燃了“興趣”。

 出席了，得着了什麼？

 李寶珠院長的講道，直截了當的指出基督徒

要靈命有長進的不二之法︰與神相交和與人相

交。第一點簡單易明，人沒有食物就會營養不

良，甚至餓死；因此基督徒不吃靈糧，後果就是

沒有健康活潑的靈命。第二點呢，其實也不太難

理解，與群體一起生活，可帶來生活更多的精

彩，但當然人與人相處，要有好效果，是要付出

時間的，力度也可能是大的。

 特別在此想分享我另一點觀察，在營裡，我

很受鼓舞的是見到教會年輕一代很雀躍地在事

奉，從組織活動，把計劃付諸行動，都有條不

紊。最讓我欣喜的是當活動需要調節時，他們忍

耐但卻享受的表現。

期待再會！                                        

                                                          靳麗娟姊妹


